



# PROGRAMA DE BECAS PARA EDUCACIÓN DE PADRES CONDUCTORES ADOLESCENTES

## PREGUNTAS FRECUENTES

### ¿Qué es el Programa de becas para educación de Padres Conductores Adolescentes?



El Programa de becas para educación de Padres Conductores Adolescentes fue creado durante la sesión legislativa de 2022 a través de **HB22-1042** y proporciona apoyo financiero a los padres adolescentes para acceder a los cursos de educación de manejo necesarios para cumplir con los requisitos de la licencia de conducir graduada de Colorado y para convertirse en un conductor seguro.

### ¿Cuáles son los requisitos asociados con la licencia de conducir graduada de Colorado?



La información sobre los requisitos para obtener un permiso de aprendizaje o licencia de conducir en Colorado para personas menores de 21 años se puede encontrar en el **sitio web** de la División de Vehículos Motorizados de Colorado. Los conductores menores de 18 años tardarán hasta un año en completar el permiso, la educación vial y las horas de práctica antes de poder obtener la licencia.

### ¿Quién puede participar en este programa?



El programa está abierto a todas las adolescentes embarazadas o con hijos de entre 15 y 19 años que residan en el estado de Colorado.

### ¿Cómo demuestran los interesados que son padres adolescentes?



Las personas interesadas en participar en el programa deben llenar una solicitud a la que se puede acceder **aquí** o en el **sitio web** de Teen Parent Collaborative. Para completar el proceso de solicitud, el padre adolescente deberá facilitar su fecha de nacimiento y la fecha de nacimiento (o fecha prevista de nacimiento, si está actualmente embarazada) de su hijo. Los proveedores que remitan a personas al programa deberán incluir información sobre el programa de referencia y dar fe de que su cliente es una adolescente embarazada o con hijos.

### ¿Cómo pueden los proveedores ayudar a los padres adolescentes a acceder a las ayudas del programa?



Los proveedores que trabajan con adolescentes embarazadas o con hijos interesados en acceder al Programa de Becas para Educación de Conductores deben completar una solicitud con su cliente y enviarla a Teen Parent Collaborative. Los proveedores deben ayudar a los clientes a obtener toda la documentación necesaria para obtener un permiso de aprendizaje o licencia de conducir en Colorado, localizar una escuela de educación para conductores en su comunidad a la que su cliente planea asistir y ayudar a su cliente a determinar qué servicios de apoyo, si los hay, son necesarios para facilitar la participación en el Programa de Becas de Educación de Conductores (es decir, transporte hacia/desde los cursos de educación para conductores, cuidado de niños, tarifas de certificados de nacimiento, etc.). También se le pedirá que dé fe de la situación de su cliente como adolescente embarazada o madre y que proporcione información a Teen Parent Collaborative sobre los resultados obtenidos como consecuencia de la participación en el programa de subvenciones (es decir, formación en educación vial completada, obtención del permiso de conducir, etc.).  
Providers working with pregnant or parenting teens interested in accessing the driver's training, obtained a driver's license, etc.)

### ¿Qué significa "dar fe" de la condición de padres adolescentes de las personas que los proveedores remiten al programa?



Antes de que se liberen los fondos, los proveedores que remitan personas al programa deberán firmar una declaración en la que certifiquen que tienen conocimiento de primera mano de la situación de la solicitante como adolescente embarazada o con hijos de entre 15 y 19 años.





# PROGRAMA DE BECAS PARA EDUCACIÓN DE PADRES CONDUCTORES ADOLESCENTES

## PREGUNTAS FRECUENTES

### ¿Necesitan los participantes el permiso de sus padres?

Será necesaria la autorización de los padres o tutores para que los menores de 18 años participen en los cursos de educación de manejo. Se pedirá a los padres o tutores que den su consentimiento al recibir los fondos de la beca y que den su consentimiento a la escuela de manejo seleccionada por el individuo participante.



### ¿Qué tipo de documentación se necesita para obtener un permiso de aprendizaje o licencia de conducir en Colorado?

En la **página web** de la División de Vehículos a Motor de Colorado se puede acceder a información sobre la documentación necesaria para ciudadanos estadounidenses y residentes permanentes, residentes temporales e indocumentados.



### ¿Para qué tipo de gastos pueden utilizar los padres adolescentes los fondos de la beca?

Las personas aceptadas en el programa pueden recibir financiación para pagar los cursos de educación de conductores, los servicios de apoyo necesarios para facilitar la participación en la formación de educación de conductores (es decir, transporte a/desde la clase, cuidado de niños, etc.), las tasas de los permisos de aprendizaje y de conducir, y el tiempo de conducción supervisada, en algunos casos.



### ¿Cómo se revisan las solicitudes y cómo se recibe la financiación a través del programa?

El TPC revisará las solicitudes enviadas a través del sitio web de Teen Parent Collaborative en un plazo de 3 días a partir de su presentación y notificará su aceptación en el programa. La financiación a través del programa puede solicitarse por adelantado, con documentación de los gastos, o reembolsarse en función de los recibos.



### ¿Cómo puedo encontrar un programa de educación de manejo que cumpla los requisitos para recibir ayuda de este programa?

En el **sitio web** de la División de Vehículos Motorizados de Colorado se puede encontrar una lista de escuelas de educación vial aprobadas por el estado en Colorado, con información de contacto y servicios prestados.



### ¿Dónde están ubicados los programas de educación vial en mi comunidad?

En el **sitio web** de la División de Vehículos Motorizados de Colorado puede encontrar un mapa que ilustra la ubicación de las escuelas de educación de manejo de Colorado.

